

質問事項	質問の要旨
1 災害公営住宅・公営住宅の空き家対策は	<p>(1) 30年度の災害公営住宅、公営住宅、特定公営賃貸住宅の入居・退居状況を伺います。</p> <p>(2) 入居者は遅いよりも早く入居したいものだと思います。入居時の条件緩和を考えてはどうですか。</p> <p>(3) 空き家になっている災害公営住宅、公営住宅を特定公営賃貸住宅へ変更した方が入居率がアップするのではと思いますが。</p> <p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>
2 駅前商業エリアの集客を	<p>5月の大型連休（10連休）では震災後最高の8万人を記録しました。とても喜ばしいことです。</p> <p>(1) 2019年1月から5月末の観光客入り込み数を伺います。</p> <p>(2) 平日の集客が昨年と比べると、年々厳しい状況になっているのではないかと心配です。</p> <p>今年度は昨年以上に平日の集客アップを図るための今後の計画などありましたら伺います。</p> <p>(3) 今後の駅前商業エリアを活性化させるためにも、4年間の実績と結果を分析し見直す時期にきたと思います。商店街活動活性化のた</p>

質問事項	質問の要旨
3 観光資源の開発を	めにも、PDCAサイクル活用促進事業を採
	用してはどうですか。
	(質問の相手：町長・担当課長)
	最近では東松島市でオルレが有名ですが、地元の
	何気ないハイキングコースを舞台としたものが、観
	光資源として採用されております。
	(1) 出島架橋が令和4年度に完成予定となってお
	りますが、架橋完成後の出島の観光をどのよう
	に考えていますか。
	(2) 女川町総合運動場にあるアスレチック場は、
	他の市町村にあるアスレチックに比べても引け
	をとらない、豪快で面白く、子ども達にも人気
の遊び場となっております。また、黒森山も控	
えており、ハイキングコースも十分こなせる観	
光資源の一つです。もっと県内外にも発信、宣	
伝をするべきだと思います。	
(3) 今ある観光資源に雑草が生い茂ったり、大六	
天の大パノラマが、木が伸びたことにより景観	
が損なわれるなど環境整備が必要と思います。	
(質問の相手：町長・担当課長)	